

Ressort: Vermischtes

Prognose: Bis zu 30 Hitzetage zusätzlich im Jahr 2100

Berlin, 25.11.2015, 10:46 Uhr

GDN - Aus Anlass der Weltklimakonferenz, die in der kommenden Woche in Paris stattfindet, hat der Deutsche Wetterdienst für das "Zeit Magazin" eine Prognose zu der erwarteten Hitze im Jahr 2100 erstellt: Bis zu 30 heiße Tage mit wenigstens 30 Grad soll es dann zusätzlich geben – normal sind bisher etwa fünf pro Jahr, am Oberrhein sind es bis zu zehn. Auch in Zukunft werde die Hitze ungleich übers Land verteilt sein: In Berlin könnten, so die Prognose, 15 heiße Tage dazukommen, in Karlsruhe 25, und in manchen Gegenden Baden-Württembergs und Hessens 30. Vergleichsweise wenig Sorgen über Waldbrände und Herz-Kreislauf-Probleme machen müssten sich die Norddeutschen: In Hamburg oder Rostock werde man wohl nur fünf- bis zehnmal öfter schwitzen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-63633/prognose-bis-zu-30-hitzetage-zusaetzlich-im-jahr-2100.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619